



Fitch Ratings mantiene la calificación crediticia del municipio

07/03/2015

- *Con una calificación de A+, el ayuntamiento obtiene confianza financiera nacional e internacional para acceder a mayor inversión y más recursos*

Durango, Dgo.

La organización internacional *Fitch Ratings* mantiene por segundo año consecutivo la calificación del municipio de Durango, lo que lo proyecta una ciudad con finanzas sanas, que representa mayor confianza nacional e internacional para adquirir mayor inversión y más recurso.

Lo anterior fue dado a conocer por Diana Gabriela Gaitán Garza, directora municipal de Administración y Finanzas, al resaltar que a un año y medio de la administración del presidente Esteban Villegas Villareal, mantener la calificación de A+ fortalece el sistema financiero y da estabilidad al ayuntamiento de Durango.

“Las fortalezas financieras son de mayor peso que las limitantes para la calificación, por ello nos conservan la evaluación crediticia y con ello se tendrá más oportunidad para la población duranguense”, resaltó.

Gaitán Garza, señaló que algunos de los factores de dicha calificación se deben al fortalecimiento de la recaudación propia, el moderado crecimiento y adecuada estructura del gasto operacional, que ha recuperado de forma importante la generación de ahorro interno de la entidad.

Puntualizó que la posición financiera y fiscal superavitaria entre 2012- 2014 ha sido fundamental para que la calificadora Fitch Ratings mantenga la Calificación del Municipio de Durango en “A+ (mex) manteniendo así una perspectiva estable.

Cabe destacar que Durango se encuentra a la par de grandes ciudades como Reynosa Tamaulipas, Mazatlán Sinaloa y Guadalajara Jalisco, con una calificación de A+, demostrando así el buen desempeño del ayuntamiento capitalino.